

Gobierno de Colombia reitera que no comprará Monómeros



ECONOMÍA · 29 MARZO, 2023 21:40

Ver más de **Efecto Cocuyo** | **@efectococuyo**



El **ministro de Hacienda de Colombia, José Antonio Ocampo**, en entrevista con la emisora **La W Radio**, negó la inmediata compra de la empresa colombo-venezolana Monómeros, filial de Pequiven, tal como indicó la pasada semana el embajador en Venezuela del país cafetero, Armando Benedetti.

En ese sentido, el ministro Ocampo aseguró que no puede haber negocio con Monómeros mientras que no se aclare cómo son las sanciones de Estados Unidos a Venezuela.

“Porque a Monómeros Estados Unidos la reconoce como propiedad del gobierno alternativo (interino de Venezuela), que hoy en día ya no cuenta con presidente, porque el señor Juan Guaidó no es el presidente legítimo”, explicó el MinHacienda.

Así mismo, señaló que el **Gobierno colombiano** reconoce a Nicolás Maduro como presidente de Venezuela. “Si el Gobierno colombiano **llegara a comprar en sociedad seguramente con el sector privado** es una posibilidad, pero primero hay que **aclarar los efectos jurídicos**, porque si compramos una empresa y después hay sanciones de Estados Unidos. **pues**



LAS MÁS RECIENTES

LA HUMANIDAD · 29 MARZO, 2023 21:53

«La calle seguirá siendo nuestro escenario», sindicalistas convocan a un viacrucis el 4 de abril

➤

POLÍTICA · 29 MARZO, 2023 21:50

Maduro dice que la mayoría de los fondos malversados de Pdvsa siguen desaparecidos

➤

VENEZUELA MIGRANTE · 29 MARZO, 2023 21:48

no tiene ningún sentido", añadió

No obstante, mencionó que la administración de Gustavo Petro estaría interesado en comprar esa empresa, "pero debemos ver lo de las sanciones porque **sería absolutamente imposible iniciar conversaciones**".

Por otro lado, se refirió a las declaraciones sobre que **Ecopetrol** no se "politice" la empresa, asegurando que "el Gobierno no ha politizado, ni **politizará la primera empresa de Colombia**", puntualizó el ministro de Hacienda.

Respecto **a de dónde van a sacar 300 millones de dólares para adquirir Monómeros** aseguró "que habrá que verlo en su momento, si es que se da".

Desde que la empresa venezolana **Monómeros** pasó a manos de la oposición venezolana encabezada por Juan Guaidó, la filial de **Pequiven** en **Barranquilla** ha sido objeto de polémica, esto debido a varias acusaciones de corrupción, una licencia de Control de Activos Extranjeros y el regreso de a la administración del presidente del vecino país, Nicolás Maduro, dieron línea a esta situación.

Tras varias especulaciones, se abrió la posibilidad de que **Ecopetrol**, **principal petrolera de Colombia, compre Monómeros por un valor de 300 millones de dólares**, según declaró el **embajador Benedetti**, durante una rueda de negocios en la capital del departamento del Atlántico.

Para el embajador, es importante fortalecer a la empresa venezolana, pues de ella depende gran parte de la industria colombiana, al punto de afirmar que "*esa empresa bien llevada puede ser más rentable que **Ecopetrol***".

Ante la situación, antes de cualquier intención de compra, es necesario conocer quién asumirá la presidencia de **Ecopetrol**. "*Lo importante es comprarla toda y si no se puede, al menos el 50 por ciento*", agregó el embajador.

No obstante, una de las preocupaciones del **Gobierno** es que Monómeros tiene **licencia Ofac**, la cual tiene como fecha de vencimiento el **próximo 30 de julio**. Benedetti aseguró que se pudo extender este plazo; sin embargo, añadió que esa agroindustria será dependiente de "la seguridad alimentaria del país".

El gobierno venezolano, por su parte, no ha hecho declaraciones oficiales al respecto de la posible venta de Monómeros a **Ecopetrol**; no obstante, **durante la visita del presidente Gustavo Petro a Caracas, la empresa pudo haber sido parte de la agenda del primer mandatario**, junto a "la lucha conjunta contra el narcotráfico, la apertura de los consulados y la próxima cumbre de países de la región que se realizará en el marco de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (Otca)".

Con información de *La W* y *Portafolio.co*

¿Cómo valoras esta información?



QUÉ CHEVERE



QUÉ INDIGNANTE



QUÉ CHIMBO

Si quieres saber más sobre este tema, lee también:



Estos son los migrantes venezolanos que estaban en instalación que se incendió en Ciudad Juárez



POLÍTICA - 29 MARZO, 2023 21:45

Iniciativa de Petro no busca sustituir la mesa de negociación de México, según delegados de la Plataforma Unitaria



POLÍTICA - 29 MARZO, 2023 21:44

¿Qué pasa con el exministro del Petróleo Tareck El Aissami?



POLÍTICA - 29 MARZO, 2023 21:38

EEUU dispuesto a participar en conferencia internacional sobre Venezuela



Petrolera colombiana dice que no ha adelantando conversaciones sobre compra de Monómeros



Por este monto vendería Maduro la empresa Monómeros a Colombia



Taboola Feed



Echo show 5 2da gen kids edición camaleón con alexa niños 3+
Haz que su habitación sea la más increíble en la casa - Los niños y niñas pueden pedirle a Alexa q...
\$ 287.900



Las personas con visión borrosa deberían leer esto

Crystalix | Patrocinado

Linio | Patrocinado



Petro llama a consulta a delegación de paz del Gobierno tras atentado del ELN

El Gobierno de Nicaragua, a través del Ministerio de Gobernación, cerró este miércoles y ordenó decomisar los bienes muebles e inmuebles de la universidad privada Rubén Darío

Efecto Cocuyo



Amazon echo dot 5th generación con asistente virtual alexa blanco

Conoce el nuevo Echo Dot 5th Generacion Completa cualquier habitación con Alexa. Nuestro altavoz inteligente más popular tiene un diseño elegante y compacto que se adapta perfectamente a espacios ...
\$ 249.000

Linio | Patrocinado



Asistente inteligente echo show 8 alexa hd smart display negro

La foto de este producto ha sido ambientada, por lo cual no incluye ningún adorno, ni accesorios, ni ...
\$ 549.900

Linio | Patrocinado



Bogotá: coches 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios

Unsold Car | Search Ads | Patrocinado



¿Qué pasa con el exministro del Petróleo Tarek El Aissami?

La ausencia de alcaldes presos por presuntos vínculos con el crimen organizado provocó la designación de gobiernos interinos en tres estados

Efecto Cocuyo

